
尾張旭市議会議長殿

一般質問《匝玉)個人)通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により3月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

な粘、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  １   

より良い暮らしにするための財政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

過去最大の当初予算が示され、防災対策や子育て支援などが柱となった内

容と思う。そこで、より良い財政に向かうために以下伺う。 

 

（１）本市の財政の立ち位置について 

   今後の本市の発展のためには、まずは本市の財政の立ち位置や状況把

握をすることが大切と考える。本市の立ち位置について伺う。 

 

（２）本市の財産の整理整頓について 

   本市の眠っている土地や有効利用されていない施設などを手放すな

ど、身軽にすることも未来の財政には必要なことと考える。今行ってい

る、今後行おうとしている本市の財産の整理整頓について伺う。 

 

（３）財政向上のためへの投資について 

   財政を向上させるためには、ある程度の投資も必要である。 

ア 短期的投資について 

短期的投資についての考え方について伺う。 

イ 長期的投資について 

長期的投資についての考え方について伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ２-１  

部活動問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 本市においては、学校教職員による休日部活動指導を令和８年３月までに

廃止とある。また本市有志議員において、この部活動問題の解決のため行動

している。そこで、以下伺う。 

 

（１）部活動問題の現状について 

この問題も財政と同じくまずは立ち位置（現状把握）を確認すること

が必要と考える。現時点での立ち位置について伺う。 

 

（２）部活動地域移行から部活動地域展開について 

地域移行という名称は、学校と地域を対立的に捉えるイメージがあ

り、学校が地域に包摂されながら一緒になって作っていくべきという議

論が上がっている。そこで、この議論の見解について伺う。 

 

（３）主人公（生徒）が置き去りにされていないか？について 

私は、愛知県部活動の地域移行・地域連携協議会に出席したが、その

参加者は、役所関係者や教職員がほとんどで、スポーツ団体や協会役員

はほんの一部であった。残念ながら、その主役である生徒はいない。

もっと言うと、地域移行（地域展開）と言いながら移行（展開）される

と思われるスポーツ団体等には、あまり目が行ってないと感じた。そこ

で、このような現状を本市はどのように考えるのかを伺う。 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ２-２  

部活動問題について 

 （４）企業との連携について 

東邦ガス株式会社の社員の方が副業として、部活動指導をする実証実

験を始めることになった。この経緯経過と今後期待する見通しについて

伺う。 

 

（５）子育て支援と児童期の運動機会創出事業との連携について 

今回の当初予算の柱でもある子育て支援において、放課後の児童（特

に高学年）の居場所作りも重要な課題である。児童期の運動機会創出事

業に対する児童や保護者、教職員の捉え方は、今まであった部活動と同

じであると認識されている。であるならば、児童クラブや学童クラブと

連携することで、安全安心な子育て支援の拡大につながると考えるが、

本市の考え方について伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


